

Elternbrief

Oktober 2021



Max-Dauthendey-Grundschule Würzburg

Unsere Elternvertreter:

Am 04.10.2021 wurden von allen Eltern die Klassenelternsprecher und Elternbeiräte gewählt. Am 25.10.2021 trafen sich die Elternbeiräte zur konstituierenden Sitzung. Der Vorsitz wurde neu gewählt. Nun möchten wir Ihnen die Namen und Kontaktdaten mitteilen.

Vielen Dank an alle Eltern, die an den Wahlen mitgewirkt haben.

Wir gratulieren allen Klassenelternsprechern und Elternbeiräten und wünschen viel Erfolg. Auf gute Zusammenarbeit!

Unsere Klassenelternsprecher im Schuljahr 2021/2022

Kl.	Name	Vorname	E-Mail	Telefon
1a	Gimpel	Theresa		
	Weinmann	Ulf		
1b	Eirich-Pfeifer	Susanne		
	Hieb	Tonia		
1c	Wagner	Frank		
	Kleilein	Nadja		
2a	Göthner	Katharina		
	Weißenberg	Kathrin		
2b	Kersting-Wilde	Margarete		
	Dr. Wegmann	Martin		
3a	Rohrer	Susanne		
	Beck	Natalia		
3b	Stoy	Heike		
	Henninger	Judith		
4a	Frankenberger	Christine		
	Suffa-Zöller	Nina		
4b	Rauenbusch	Josefine		
	Kummer	Nils		

*Die Kontaktdaten werden
im Internet
nicht veröffentlicht*

Unser Elternbeirat 2021/2023

Name	Vorname	E-Mail	Telefon-Nr.
Deubel	Cindy		
Klingenmeier	Beate		
Dr. Mohamad-Klotzbach	Christoph		
Pfaff	Bianca		
Philipp	Jörg		
Rauenbusch	Harald		
Schnarr	Andreas		
Dr. Wagner	Matthias		
Weinmann	Mandy		

Die Kontaktdaten werden im Internet nicht veröffentlicht

Elternbeiratsvorsitzender:

Herr Andreas Schnarr

stellvertr. Elternbeiratsvorsitzende: Frau Beate Klingenmeier



Erkrankung bitte auf dem Anrufbeantworter melden

Bitte nutzen Sie für Krankmeldungen ausschließlich den Anrufbeantworter:

Tel. 0931-80 100 80 18.

E-Mails und schoolFox-Nachrichten erreichen uns zu spät, da das Sekretariat nicht täglich besetzt ist.

schoolFox

Sehr geehrte Eltern,
bitte lesen und bestätigen Sie die schoolFox-Nachrichten, die wir Ihnen senden.

Gerade bei dringenden Nachrichten (ansteckende Erkrankungen, Unterrichtsausfall...) möchten wir sicherstellen, dass Sie informiert sind. Nur so können wir weitere Schwierigkeiten und Gefahren ausschließen.

Leider können wir keine Untergruppen in schoolFox einrichten, um gezielt einzelne Personenkreise anzuschreiben. Daher erhalten Sie teilweise Nachrichten, die nicht für Sie relevant sind (OGS/Hort...). In diesen Fällen erwarten wir keine Bestätigung.

Sammelkarten und mitgebrachte Spielsachen

In der letzten Teamkonferenz wurde deutlich, dass es beim Tauschen von Sammelkarten immer wieder zu Konflikten unter den Kindern kommt. Auch der Umgang mit privaten Spielsachen innerhalb der Schule ist problematisch. Sowohl das Kollegium als auch die Leitungen von OGS und Hort haben sich daher entschieden, ein Verbot von Sammelbildern und eigenem Spielzeug (auch Kuscheltiere) für das Schulgelände zu verhängen. Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind diese Gegenstände spätestens ab November zu Hause lässt. Vielen Dank!

Sparda-Wettbewerb

Vielen Dank für Ihre Unterstützung beim Sparda-Wettbewerb! Mit unserer Wettbewerbsteilnahme möchten wir von der Spardabank weitere Mittel zur Finanzierung einer neuen Licht-/Tonanlage erbitten. Dank Ihrer Hilfe konnten wir schon über 350 Stimmen erhalten. Der Wettbewerb dauert noch bis 28.10.2021. Gerne können Sie noch für uns stimmen. Fordern Sie 3 Abstimmungs-codes an und tragen Sie diese für die Max-Dauthendey-Grundschule ein. Hier der Link zur Anforderung und Abgabe der Abstimm-codes:



Maskengebot, Ersatzmasken

Die aktuellen Regelungen sehen vor, dass die Mund-Nase-Bedeckungen nur noch in den Fluren und im Treppenhaus getragen werden müssen. Selbstverständlich steht es den Kindern frei, die Maske dennoch überall zu tragen. In Situationen, in denen es sehr schwierig ist, Abstände und Lüftung optimal zu gestalten, bitten auch die Lehrkräfte und Betreuer die Kinder, eine Maske zu tragen.

Leider hatten viele Kinder in der vergangenen Woche keine Ersatzmaske zur Hand. Beim Weg vom Treppenhaus in die Pause und zurück fielen einige Masken auf den feuchten Boden und mussten ersetzt werden. Daher ist es wichtig, dass jedes Kind 1-2 Ersatzmasken im Schulranzen hat. Vielen Dank!

Spielen macht Schule

In den letzten Wochen sind die Pakete mit den neuen Spielen eingetroffen, die wir beim Wettbewerb „Spielen macht Schule“ gewonnen haben. Wir freuen uns, dass wir mehr als 60 Spiele für unsere Schüler gewonnen haben. Frau Shatry und Frau Reißweber haben die Jury mit ihrem Konzept überzeugt. Mit den Spielen sollen die Kinder in den Bereichen „Experimentieren und konstruieren“, „Konzentration und Geschicklichkeit“, „Logik und Strategie“, „Outdoor und Bewegung“, „Rollenspiel und Sozialkompetenz“, „Sprechen, lesen, schreiben“, „Wissen und verstehen“ sowie „Zählen und rechnen“ gefördert werden.